
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  ANDAMENTO

DE  PROCESSO  ADMINISTRATIVO  QUE

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos procurados pela direção do Clube Atlético Brasileiro de

Ribeirão  Preto,  mais  conhecido  como  “Palmeirinha”,  nos  dando  conta  de  solicitação

constante  do  Processo  Administrativo  2016  32.892-2,  que  se  encontra  desde  então

tramitando pelos órgãos da Administração Municipal, ainda sem um resultado conclusivo.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos ao Executivo Municipal:

1. Qual  a  atual  tramitação  do  supra  referido  processo

administrativo (2016-32.892-2?

2. Foi  anexado  ao  referido  processo  troca  de  área,

conforme  correspondência  apresentada  ao  Gabinete  da  Secretaria  Municipal  de

Planejamento?

3. É  possível  agendar  com  o  Presidente  da  Instituição

requerente, uma audiência presencial com o Secretário Municipal de Planejamento, assim

que possível e permitido sanitariamente, fazendo-o pelo fone (16) 99622-8957 (Mauricio),

para tratar da questão?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão
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Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 14 de setembro de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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